
Ort: Technische Universität Berlin, Mathematikgebäude, Berlin, Deutschland

Datum: l. September 2016

Beginn: 10:40

Willkommen
58 Mitglieder

89 Stimmen (inkl Proxy)

l Unterstützendesmitglied

l Gast (Thilo Borgmann)

Abstimmung über Zulassung des Gastes: 3 Enthaltung. Keine Gegenstimmen.

Ordnungsmäßigkeit der Einladung undAgenda wird festgestellt.

Wahl des Vorsitzenden
Wahl von Frederik Gladhorn zum Vorsitzenden der Versammlung.

Abstimmung: l Enriialtung. Keine Gegenstimmen.

Report des Vorstands

Report der Aktivitäten
Vorstand präsentiert die Aktivitäten des letzten Jahres. Siehe schriftlicher Report und

Präs entationsfolien.

Kurzfassung mit Wortmeldungen:

Canonical neuer Unternehmenssponsor.

Advisory Board wird geformt um Unternehmenspartner des e.V. eine MitgestaltungsmögUchkeit zu

geben.

Petra als Assistentm angestellt.

Suche nach Executive Director abgebrochen. Postmortem Dokument wird demnächst publiziert.
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Aus der Versammlung wird kommentiert, dass langwierige Prozesse transparenter vom
Vorstand kommuniziert werden soUte. Weilers wird gefragt wie die zukünftige
Organisation ohne Executive Director aussehen soll. Vorstand plant kurzzeitige
Anstellung von Personal für spezifischen Nutzen.

Es wird angemerkt, dass wir aktuell mehr Geld durch Spenden bekommen, allerdings

nicht genug ausgegeben wurde. Ausweitung der Finanzunterstützung für Teilnahme an
Sprints und Akademy wird angedacht.

Niedergeschriebene Kommunikation ist nicht aktuell und es wird angedacht finanziell

ein Update derWebseiten zu stimulieren. Webseitendiskussion wird fürAkademy
angesetzt.

Akademy 2017 „call for hosts" wird demnächst publiziert.

Diverse Sprints finanziert. Neue Webseite für Kostenrückerstattung unter reimbursement.kde.org.

Diverse Konferenzen organisiert und besucht.

2 Spendenkampagnen. Großes Potential für Verbesserung durch Erfahrene Personen. Leider keine

professionelle Hilfe in Zeit für die Kampagnen gefunden.

Reports werden halbjähdich und m einem anderem Format publiziert. Gut angenommen.

FLA nun ein einzelnes Dokument. Jeder wird angehalten das FLA zu unterzeichnen.

Es wird gefragt wie viel Quellcode unter FLA steht. Vorstand plant öffentliche Liste der
Entwickler, die das FLA unterzeichnet haben. Falls spezielle Fälle für
Lizenzänderungen in einem Projekt aufkommen, solle man sich bitte an den Vorstand
wenden um genaue Problemlösungen zu Erarbeiten.

Seit letzter Versammlung wurde alles vom Vorstand erreicht was geplant war. Einzig die Anstellung

eines Executive Directors wurde nicht durchgeführt.

Frage ob Executive Director Position komplett aus geschlossen wurde. Der Vorstand
antwortet, dass aktuell keine guten Kandidaten gefunden wurden, und bis auf weiteres
eher kleinere Anstellungen nach Bedarf verfolgt werden.

Für das nächste Jahr wird vor allem eine Weiterfühmng und Verbesserung bestehender Aktivitäten

angestrebt.

Auf die Frage: wie verhindert wir, dass Unternehmen das Advisory Board als ein Organ
verstehen^ dass technischen Einfluss ausüben kann. Antwortet der Vorstand, dass die
Kommunikation sehr klar war.

Es wird vorgeschlagen eine Diskussion über Verbesserung der Vollversammlung
durchzuführen um Diskussionen in der Versammlung zu reduzieren.

Der Vorstand erinnert die Versammlung an Möglichkeiten zur direkten Kontaktaufnahme mit dem

Vorstand.
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Marta Rybczynska präsentiert den finanziellen Status des e.V. Nur vorläufige Zahlen für 2015

verfügbar. Siehe schriftlicher Report und Präsentationsfolien.

Kurzfassung mit Wortmeldungen:

40% Einkommen von einem Unternehmenssponsor. Insgesamt bessere Einkommenssituation.

Es wird gefragt welche Quellen als Spenden gerechnet werden. Marta Antwortet, dass
sowohl Kampagnen als auch individuelle Spenden eingerechnet werden. Gute Lage
bezüglich individuelle Spenden.

Niedrige Ausgaben. Mehr Uberschuss vor allem weil kein Executive Director angestellt wurde und

Akademy kosten-effizient war.

Budget für 2016 insgesamt ca. 240.000 EUR

Es wird festgestellt, dass das Budget weiterhin einen Executive Director einrechnet, da
es nicht aktualisiert wurde. Es wird gebeten das Budget aktuell zu halten um die
Planung während des Jahres zu verbessern.

QtCon/Akademy wird insgesamt wesentlich teurer als 2015, insgesamt wird ein Verlust angestrebt

um Reserven abzubauen.

Report der Kassenprüfer

Alles in Ordnung. Kleinere Verbesserungsvorschläge. Entlastung des Vorstands wird empfohlen.

Entlastung des Vorstandes

Abstimmung: 6 Enthaltungen. 0 Gegenstimmen.

Report der Repräsentanten und Arbeitsgruppen des
KDE e.V.

Report der Repräsentanten zur KDE Free Qt Foundation

Siehe schrifdicher Report. Lizenzupdate durchgeführt wie diskutiert in vergangen Jahren.

Report der System-Administrations-Arbeitgruppe

Siehe schriftlicher Report und Präsentationsfolien.

Es wird gefragt, wie gefährdet die Infrastruktur ist im Bezug auf Verlust von
Arbeitsgruppenmitglieder. Antwort: es wird an Verbesserung gearbeitet aber es ist eines
der größten potentiellen Probleme.
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Pause Beginn: 13:30

Pause Ende: 14:25

59 Mitglieder (nach der Mittagspause ein weiteres Mitglied anwesend)

90 Stimmen (inkl Proxy)

Report der Finanz-Arbeitsgruppe

Siehe schriftlicher Report und Präsentationsfolien.

Es wurde die Frage aufgeworfen, ob es Sinn machen würde Mitglieder der Arbeitsgmppe nicht zu

wählen, da es ein unnötig komplizierter Prozess ist. Generell scheint die Meinung zu sein, dass

gewählte Mitglieder nicht zwingend notwendig sind und ein informellerer Prozess nützlicher wäre.

Report der Community-Arbeitsgruppe
Nichts außergewöhnliches zu berichten.

Report der KDE League Task Force

Kein schriftlicher Report gesendet.

Entwicklung seit letzter Versammlung:

• Mailverteiler erstellt

• l Teiefonkonferenz der Task Force

• Liste von Mitgliedsuntemehmen erstellt

• Es wurde begonnen Briefe an besagte Unternehmen zu senden um die Auflösung

voranzutreiben

• Sehr langwieriger Prozess

Wahl eines neuen Vorstandsmitglieds
Kandidaten: Helio Chissini de Castro, Thomas Pfeiffer, Boudhayan Gupta

S timmen Verteilung:

6 Enthaltungen

12 Boudhayan Gupta

13 Helio Chissini de Castro
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59 Thomas Pfeiffer

Thomas akzeptiert die Wahl in den Vorstand.

Wahl der Kassenprüfer
Andreas Cord-Landwehr und Ingo Klöcker vorgeschlagen zur Wiederwahl als Kassenprüfer.

Abstimmung: l Enthaltungen, 0 Gegensümmen, 5 Abwesend

Wahl wird von beiden angenommen.

Wahl der Repräsentanten zur KDE Free Qt Foundation
Olaf Schmidt-Wischhöfer und Martin Konold zur Wiederwahl vorgeschlagen.

Abstimmung: 3 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen, 5 Abwesend

Wahl wurde von beiden im Voraus angenommen.

Verschiedenes
Keine weiteren Anmerkungen von der Versammlung

Ende: 15:40

Verfasstam: l. September 2016

Durch: Harald Sitter

Vorsitzender: Frederik Gladhom
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